



ENTREVISTA

Ana Lilia Herrera, diputada por el Estado de México

VAMOS A UNA ELECCIÓN DE ESTADO

POR **ARMANDO REYES VIGUERAS**



El 2023 el Estado de México tendrá elección para renovar su gubernatura en la entidad más poblada y con el padrón electoral más grande del país. Se anticipa una dura competencia entre los partidos, de hecho, Morena ya movió sus piezas y la postulación como candidata de Delfina Gómez, exsecretaria de Educación, es un hecho, esperando que se cumplan los plazos legales para anunciarla como tal.

Para la diputada federal Ana Lilia Herrera, lo que se espera para las campañas el año

entrante es una fuerte lucha entre Morena y la oposición, lo cual anticipa que se deberá construir una candidatura que responda a lo siguiente: "la pregunta es para qué, para contener a nuestros enemigos que es lo que representa Morena, el atraso y la apatía, el autoritarismo, el Estado de México es el más poblado del país, el corazón del país, abrazamos geográficamente a la capital y estoy convencida que se le puede ganar a Morena, mencionas el grado de dificultad, mi vida y mis campañas ha sido a contracorriente y he ganado todas las elecciones, recuperando espacios perdidos para mi partido o para la alianza en este caso, así que creo que es posible hacerlo más ahora que vamos a enfrentar una elección de Estado y vemos que no solamente no tienen escrúpulos a la hora de violar la ley a la hora de votar y no tiene empatía a la hora de gobernar, hemos visto retrocesos graves y hoy es necesario detener eso".

¿Qué va a pasar con la alianza, se va a formar o los partidos de oposición irán solos a las campañas?



Viene de la
página anterior

Soy diputada aliancista, vengo de una elección por mayoría de la alianza Va por México, hasta Morena necesita de una alianza, tenemos un ambiente y una sociedad polarizada, una encuesta recientemente publicada refleja la polarización en las alianzas; me llama la atención que se cuestione a Va por México y no se cuestione a la de Morena, hay que trabajar todos los días para construir la alianza y de hecho presenté hace unos meses una iniciativa para reglamentar los gobiernos de coalición, porque me parece que ya no bastan las alianzas electorales, necesitamos evolucionar a los gobiernos de coalición para darle certidumbre a la sociedad y a los propios partidos que se alian, necesitamos definir a través de la reglamentación los programas de gobierno conjunto, la agenda legislativa común y cómo haremos un equipo de gobierno conjunto.

Ahora que menciona la polarización, esto tiene que ver con las acusaciones que lanza el presidente por todo lo malo que hicieron los partidos que gobernaron en el pasado, a lo que analistas mencionan que hace falta auto-crítica en dichos partidos, ¿qué respuesta le da a esta observación?

Estamos padeciendo todos los días un discurso de odio y polarización impulsado por Morena y su gobierno, me parece que eso de repartir culpas es lo fácil en política, lo difícil es construir puentes, cómo acercamos los extremos y, lo más importante, encontrar soluciones, porque criticar al otro dará votos, pero nunca dará resultados y un reflejo de esto lo tenemos en la Cámara de Diputados en donde no apostamos a no ser un dique, sino a aportar

soluciones, a que al gobierno le vaya bien pues puedo no militar en él o en su partido, pero quiero que a México le vaya bien y quiero representar a la gente que me dio su confianza y buscar soluciones a sus problemas.

Los partidos de oposición tenemos un reto enorme, pero hemos estado cumpliendo; para el presupuesto de este año, la Alianza presentamos un proyecto de paquete económico alternativo y viable, lamentablemente el paquete económico de este país se aprueba con mayoría simple y la tiene Morena y sus aliados en donde impera la cerrazón.

Respecto al Estado de México, se dice que es la entidad más compleja para gobernar, ¿cuáles son los principales problemas de la entidad?

El principal problema, que engloba a otros, es la seguridad pública, el otro gran reto es la desigualdad. Sueño con un estado en donde tu origen no sea tu destino, vengo de la cultura del esfuerzo, viví en Ecatepec, fui a escuelas públicas y eso me permitió cambiar la ruta.

Hoy lo que está pasando es tenemos las malas decisiones del gobierno federal, con la educación pública por mencionar un tema que abona a la desigualdad, se está precarizando y eso es muy grave.

¿CÓMO ESTARÁ LA CAMPAÑA EN EL 2023?

No hay mucho que pensar, no tengo duda que la apuesta de Morena será violentar la ley como lo ha venido haciendo, con la guerra sucia, afortunadamente la sociedad en la entidad ya vio como gobierna, no es casual que de una elección a otra haya perdido 30 municipios donde no lograron tener la reelección, es algo muy importante que va a jugar en contra de Morena y por la alianza debe prevalecer el respeto a la ley y las propuestas, la sociedad está harta de la polarización, de ver pleitos en política, a los mexiquenses nos urgen soluciones, consolidar lo bueno que se ha hecho y recuperar todo aquello que se ha perdido en el presente sexenio.

Parte de lo bueno que hay que conservar son los programas a favor de las mujeres, la agenda a favor de las mujeres y sus familias víctimas de violencia, la prevención que anunció el gobernador y fomentar la igualdad de género. ↗

@AReyesVigueras

